



El 10,6% de los vascos es diabético, menos que la media estatal

SANIDAD

Un 10,6 % de la población adulta del País Vasco padece diabetes, una prevalencia inferior a la media española, que es del 13,8 %, según una investigación realizada por Osakidetza y dada a conocer ayer por el consejero de Salud, Jon Darpón. La doctora Sonia Gatzambide, jefe del servicio de Endocrinología del hospital vizcaíno de Cruces, señaló que esta situación se da porque «quizás hacemos una alimentación un poco mejor y quizás nos movemos un poco más». EFE